

BAB V

KESIMPULAN

Harimau Kuranji merupakan sebuah pasukan yang hadir pada masa revolusi dalam mempertahankan kemerdekaan melawan Belanda. Kehadiran Harimau Kuranji ini menjadi suatu kebanggaan bagi masyarakat Kota Padang. Ketika Belanda mencoba untuk memperluas wilayah kekuasaan ke Padang Luar Kota, kompi Harimau Kuranji hadir dalam medan pertempuran untuk menghalangi tujuan Belanda.

Ciri perjuangan menentang Belanda memperlihatkan perasaan anti kolonial yang intens dan keinginan untuk merdeka serta perubahan nasib. Selain itu mereka tidak mau berkompromi dengan kaki-tangan Belanda. Hal tersebut ditunjukkan dengan aksi penyerangan dan pertempuran yang heroik. Dalam pertempuran tersebut muncul berbagai macam kelompok-kelompok kecil dengan nama yang unik serta menyeramkan. Terdapat sekian banyak kelompok, ada satu kelompok yang aksinya begitu heroik sehingga dikenal sebagai Harimau Kuranji atau *The Tiger of Kuranji*. Kompi Harimau Kuranji dalam pertempuran mempertahankan kemerdekaan, menjadi ganjalan sekaligus momok yang menakutkan bagi Belanda. Hal ini terjadi karena serdadu Belanda menganggap bahwa komandan pasukan Harimau Kuranji adalah seorang yang tua dengan potongan yang angker atau dukun yang menakutkan. Oleh sebab itu Belanda menjanjikan sebuah hadiah yang besar bagi orang-orang yang dapat menangkap pimpinan atau anggota kompi Harimau Kuranji tersebut.

Dalam konteks kelahiran dari kompi Harimau Kuranji merupakan tanda adanya rasa keinginan untuk bebas dari penjajah. Meskipun telah merdeka, tetap saja para penjajah berusaha untuk menguasai Indonesia kembali. Oleh sebab itu para pejuang melakukan berbagai cara agar segera merasakan kebebasan. Semangat para pejuang republik merupakan energi ampuh dalam melakukan perlawanan terhadap musuh. Dengan adanya kompi Harimau Kuranji perlawanan lebih terkoordinasi yang ditandai dengan adanya instruksi cara dari pimpinan.

Aksi kompi Harimau Kuranji melawan Belanda memiliki strategi tersendiri dalam melakukan perlawanan. Strategi yang dilakukan kompi Harimau Kuranji adalah gerilya, serangan umum, penyusupan, pencegahan, perampasan senjata, dan pemetaan operasi. Taktik penyerangan dirancang terlebih dahulu dengan langkah unik dan lincah sehingga misi yang akan diinginkan segera tercapai. Mereka bersembunyi di tempat strategis untuk mengintai musuh baru kemudian melakukan penyerangan jika situasi lawan sedang lengah. Penyerangan ini dilakukan ketika suasana mulai gelap, agar musuh tidak dapat melacak keberadaan pejuang yang telah melakukan penyerangan. Strategi seperti ini dilakukan karena keterbatasan senjata yang dimiliki dan juga menjaga agar anggota pasukan selamat dari musuh meskipun pihak lawan memiliki senjata yang lengkap.

Dari berbagai strategi yang dilakukan, hal ini tentu saja tidak lepas dari peran sang pimpinan yakni Ahmad Husein. Sebagai seorang pimpinan, Ahmad Husein tentu saja harus memiliki sikap yang tegas, bijaksana dalam mengomando sebuah pasukan.

Ketika beraksi dalam melawan musuh tentu saja aksi mereka harus semenakutkan mungkin bagi musuh. Aksi yang kejam dan menakutkan membuat musuh kewalahan menghadapi serangan yang dilakukan oleh kompi Harimau Kuranji. Dengan adanya kompi ini membuat rasa kebersamaan pejuang memicu untuk kompak dan saling mendukung.

Semangat dan kekompakan para anggota Harimau Kuranji ini menjadi sebuah kesadaran setiap individu dalam sebuah kesatuan. Hal ini ditandai adanya rasa kebersamaan, persatuan, setia kawan yang melekat kuat dalam kompi Harimau Kuranji. Semangat kebersamaan tersebut memungkinkan kesatuan perlawanan terhadap Belanda sekaligus menghindari konflik karena kekuatan usuh yang kuat.

Semua strategi yang digunakan oleh kompi Harimau Kuranji dalam perjuangan dipraktekkan di wilayah Padang Luar Kota. Pada masa itu Kota Padang telah diduduki oleh Belanda. Ketika Belanda berusaha untuk memperluas wilayah kekuasaan, disitulah munculnya perlawanan dari masyarakat. Rata-rata setiap insiden yang terjadi berada di wilayah Padang Luar Kota. Alhasil, dari semua strategi yang digunakan oleh kompi Harimau Kuranji, strategi penyerangan merupakan strategi yang membuat kompi Harimau Kuranji menjadi lebih familiar di masyarakat. Hal itu disebabkan oleh penyerangan yang dilakukan ke Rimbo Kaluang awal pertama di kenalnya Harimau Kuranji.